
Ferien 

Deutsch  English 

In den Sommerferien fahre ich normalerweise nach 
Spanien 

I D S F I N N S In the summer holidays travel I 
normally to Spain 

Ich fahre mit meiner Famile I F M M F I travel with my family 

Wir fliegen oder fahren mit dem Schiff W F O F M D S We fly or travel with the ship 

Wir wohnen zwei Wochen in einer Ferienwohnung W W Z W I E F we live 2 weeks in a holiday flat 

Es ist billig und sehr praktisch E I B U S P It is cheap and very practical 

   

Letztes Jahr bin ich mit meiner Klasse nach Berlin 
gefahren. 

L J B I M M K N B G Last year am I with my class to Berlin 
travelled 

Wir haben in einer Jugendherberge übernachtet. W H I E J Ü We have in a youth hostel 
overnighted 

Ich habe viele Sehenswürdigkeiten gesehen. I H V S G I have lots of sights seen 

Wir sind abends ausgegangen. W S A A we are evenings out went. 

Es hat viel Spaß gemacht. E H V S G It has lot fun made 

   

Nächstes Jahr werde ich nach Amerika fliegen. N J W I N A F Next year will I to America fly. 

Ich werde mit meinen Freunden fahren. I W M M F F I will with my friends travel. 

Wir werden in einem Hotel wohnen W W I E H W We will in a hotel live. 

Ich werde viele Orte besuchen und jeden Tag im 
Schwimmbad schwimmen. 

I W V O B U J T I S S I will lots of places visit and every 
day in swimming pool swim. 

Es wird toll und sehr interessant sein. E W T U S I S It will great and very interesting  
be. 

 


